

"Hilfsbibliothek Augsburg:"

Wilsbiburg, 13. Juli. (Gartenkonzert.) Der Musikverein trat gestern Sonntag zum erstenmal mit einem volkstümlichen Konzert, das im Schörfeller abgehalten wurde, vor die breite Öffentlichkeit. Trotz anderweitiger größerer Veranstaltungen in der Umgebung war der Kellergarten gut besetzt und das gutgewählte Programm, welches die 40 Mann starke Kapelle unter der umsichtigen Direktion ihres unermüdlichen Dirigenten Herrn Fromberger abwickelte, zeigte von der strammen Schulung und der Hingabe der Musikschüler an ihren Meister. Großen Beifall lösten die einzelnen Nummern aus und es bliebe einem Musikkritikus, der wir nicht sind, vorbehalten, sich über die Leistungen des jungen, vorwärtstrebenden Vereins zu äußern.